

2016

La sala será un espacio para que el visitante pueda leer tanto la obra de la poeta como la producción universitaria en todos los géneros.



Abren Sala de Lectura Carmen Alardín

Como un homenaje póstumo a su legado poético para las futuras generaciones, la UANL inauguró la Sala de Lectura Carmen Alardín, en un espacio de la segunda planta de la Casa Universitaria del Libro, en el marco de la Escuela de Verano 2016. En el acto de inauguración estuvieron presentes Celso José Garza Acuña, secretario de Extensión y Cultura; Antonio Ramos Revillas, director de Editorial Universitaria; Ramiro Garza, su esposo, y su hija, escritora también, Ana Silvia Garza, quien participó en un recital-homenaje en su recuerdo. La nostalgia de los presentes fue acompañada por un concierto del Ensemble de la Facultad de Música. Revillas recordó que en un par de meses cristalizó la idea de crear este “nuevo puerto de palabras” que será un espacio para que el visitante pueda leer tanto la obra de Alardín como la producción universitaria en todos los géneros, además de estudiar y relajarse. En su creación colaboraron Adrián Ruiz, Nohemí Zavala, Jessica Nieto, Guadalupe Cruz y Mildreth González. De esta forma dentro de la UANL habrá un lugar donde recordar a la autora de libros como *El Canto frágil* (1951), *Caracol de río* (2000) y *Miradas paralelas* (2004).

22 de julio

CELEBRAN CENTENARIO DE ELENA GARRO

Los festejos por el centenario del natalicio de la escritora mexicana Elena Garro estuvieron presentes en la Escuela de Verano 2016, con la presentación de dos de sus obras, dirigidas por Luis Martín Garza, a manera de homenaje: *La señora en su balcón* y *Un hogar sólido*. Ambas reflejan parte de la vida, filosofía, pasiones y concepciones ideológicas de la literata nacida en Puebla y cuyo legado es hoy mundialmente conocido.

23 de julio



PRESENTA EL TIGRE DISCO “MI NUEVO LEÓN”

El grupo El Tigre de la UANL presentó dentro de un concierto en la Escuela de Verano 2016 su más reciente disco compacto titulado “Mi Nuevo León”, producción que recorre la geografía sonora de nuestra entidad con canciones como: “Corrido de Monterrey” de Severiano Briseño, el “Cerro de la Silla” de don Antonio Tanguma y “Cachito de luna” de Hilario Díaz. Polcas, chotises, valeses y boleros norteños se fusionan para recorrer la historia cantada del estado de Nuevo León.

19 de julio

RECIBE HOMENAJE ÓSCAR ENRIQUE PÁEZ

La Escuela de Verano 2016 revivió gratas memorias de música y de vida de Óscar Enrique Páez Hernández, fallecido el 28 de abril, a través de un homenaje póstumo con la participación de los grupos Rumiyyar y Quetzalli de Saltillo, Coahuila; las rondallas femenil y varonil de la Facultad de Psicología de la UANL, así como la Compañía Titular de Danza Folklórica y los grupos El Tigre y Pico de Gallo, agrupaciones a las que perteneció Páez Hernández y a través de las cuales su legado musical continuará.



12 de julio



Instalan CEIR para impulsar productores rurales

Con la unión de esfuerzos de las delegaciones de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), autoridades de Nuevo León, Coahuila, Tamaulipas, Durango y Zacatecas, con la participación de la Universidad Autónoma de Nuevo León, firmaron un acuerdo para la instalación del Centro de Extensión e Innovación Rural del Norte (CEIR). El proyecto impulsará nuevas unidades económicas rurales para pequeños productores que trabajarán bajo la figura de Grupos de Extensionismo e Innovación Territorial (GEIT). La ceremonia se realizó en el Auditorio de la Biblioteca Especializada de Ciencias Agropecuarias y Biológicas de la Máxima Casa de Estudios, con la presencia de Fermín Montes Cavazos, delegado federal de la SAGARPA; Jaime Rodríguez Calderón, gobernador de Nuevo León; Roxana Aguirre Elizondo, directora de Desarrollo de Capacidades y Extensionismo Rural de la SAGARPA, y Ligia N. Osorno Magaña, directora del INCA Rural. También estuvieron José Rodolfo Farías Arizpe, secretario de Desarrollo Agropecuario de Nuevo León y el rector, Rogelio Garza Rivera.

8 de julio

PROYECTO BICICLETA DE LA FCB

Para optimizar los espacios de estacionamiento y los tiempos de traslado de sus alumnos en las dos áreas que la conforman al interior de Ciudad Universitaria, la Facultad de Ciencias Biológicas, a través de su director, Antonio Guzmán Velasco, creó la ruta de bicicletas. El programa Biobici, además de fomentar una visión ecológica, permitirá a sus estudiantes desplazarse del área A hacia la B. Una nueva y divertida alternativa de traslado al alcance de todos y en equilibrio con el medio ambiente.

14 de julio

REDONDEO DE CARL'S JR AL HOSPITAL UNIVERSITARIO



Con una filosofía de responsabilidad social y solidaridad, el Hospital Universitario recibió por parte de la empresa de alimentos Carl's Jr., la cantidad de un millón 439 mil 977 pesos, como parte de una campaña recaudatoria en su apoyo. Resultó el mayor éxito desde la perspectiva de Alejandro Probert, presidente de la Fundación DISAC. El donativo realizado, en palabras del presidente de Junior Foods, Raúl Ramonfaur Condreau, fue un "récord de recaudación", debido a que la gente se identifica mucho con esta institución y su noble labor social. Y es que el Hospital Universitario se ha consolidado en las últimas décadas en uno de los nosocomios más prestigiados, históricamente con gran sentido de equidad ha velado por el cuidado y la salud de los nuevoleonenses. Tres fueron las sucursales de mayor captación de recursos en la ciudad: Valle Oriente, Interplaza Morelos y Zona Rosa. Un noble ejercicio en el que la sociedad, a través de la iniciativa privada, puso su granito de arena para que el Hospital Universitario siga brindando sus servicios médicos en beneficio de la sociedad.

